



秋山っ子

校庭に1本だけある大人の背丈ほどのモミジが、わずかに色づき、秋の深まりを感じさせます。



合唱曲「また会える日まで」練習



先日は、5・6年生が串間市陸上教室に参加しました。ソフトボール投げでは、女子が4位と5位に入りました。

11月は、串間市音楽会、秋山っ子発表会等の行事があります。子どもたちは、練習に励んでいます。

11月行事予定表

- | | |
|--------------|----------------|
| 1日 (金) | ウォークラリー (5・6年) |
| 5日 (月) | オークランドデイ、集合学習 |
| 7日 (木) | 串間市音楽会 (市文化会館) |
| 8日 (金) | 全校朝会 日本語検定 |
| 11日 (月) | 教育相談 |
| 12日 (火) | 避難訓練 (不審者侵入) |
| 13日 (水) | 秋の遠足 (2・4年) |
| 14日 (木) ~15日 | 修学旅行 (5・6年) |
| 18日 (金) | 脊柱側わん症検診 (5年) |
| 19日 (火) | オークランドデイ |
| 20日 (水) | 秋山の教育を語る会 |
| 21日 (木) | 委員会活動④ |
| 24日 (日) | 秋山っ子発表会・親子駅伝 |
| 25日 (月) | 振り替え休業日 |
| 27日 (火) | 北部ブロック研究発表大会 |
- 変更になる場合もあります。学級通信等もご覧ください。

青木さん、大山さんありがとうございます

2年生が串間市文化祭に出す作品作りをしました。青木さんが大山さんから借りてきくださったニワトリのスケッチです。子どもたちは、はじめは怖がっていましたが、慣れてくると近づいたり、触ったり、抱っこして歩いたりしました。そして、羽の下に手を入れて温かさと命を感じました。ニワトリと触れあったので、生き生きとした作品が完成しました。

青木さん、大山さん、ありがとうございます。



先日、串間市教育委員会や中部教育事務所から学校訪問がありました。授業中にあきらめることなく集中して学習に取り組む様子や、無言清掃を高く評価していただきました。また、本校職員は全員が教師としての資質を高めるために、個人研究を行っており、その成果が職員の授業力と児童の学びの姿に表れていると、これも高い評価をいただきました。



児童や職員が高い評価を受けるのは、この上ない喜びです。これも、保護者の皆さまの協力と、地域の皆さまの温かい支えによるものだと、つくづく思いました。本当にありがとうございます。いじめや非行のない本校のよさを保ちつつ、更に本校児童の学力向上に努めていきたいと思います。

